
順位

1 地域防災力の強化と原子力災害対策
市 長
危 機 管 理 監
福祉保健部長

2 職員数削減による課題と今後の採用方針 市 長
総 務 部 長

3 給食の安全確保
(1) 食物アレルギー対策
(2) 給食調理員の採用方針

4 社会福祉協議会の運営のあり方 市 長
福祉保健部長

1 入札について 市 長
企 画 部 長

2 武生三国モーターボート競走施行組合について 副 市 長
企 画 部 長

高齢者政策に関して

地域包括ケアについて

1 障害者優先調達推進法の取り組みについて 市 長
福祉保健部長

2 越前瓦の販路拡大について 市 長
産業環境部長

3 職員に活気を、市民に最高のサービスを

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
産業環境部長

4 川 﨑 俊 之

一般質問発言通告項目一覧表

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

（平成２６年第３回　越前市議会定例会）

市 長
教 育 長
総 務 部 長

2 題 佛 臣 一

3 安 立 里 美 市 長
福祉保健部長

1 三田村 輝士
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順位

1 高齢者の運転免許証自主返納のさらなる推進について

(1) 将来の６５歳以上の高齢者急増に対する対策

(2) 福祉バスの無料化による推進

2 有害鳥獣対策について

(1) 鳥獣害対策室のなくなった理由

(2) 市職員や農業公社職員の交替時に引き継ぎ

(3) ハクビシンの危険性の周知

(4) 平成２４～２５年度のイノシシ捕獲内容

(5) おり捕獲方法とくくりわな

(6) 有害鳥獣対策の市職員によるプロ集団の育成

3 シルバー人材センターによる空き家管理について

空き家管理業務のシルバー人材センターとの提携事業

4 商店連合会による商品の無料宅配サービスについて

(1) 実施している福井商店連合会への実情調査

(2) 中心市街地の商店連合会やスーパーとの検討会

1 「子ども・子育て支援法」での市の対応について

(1) 保護者への支給認定申請の周知などの対応は

(2) 保育の申請から利用までの手続きが煩雑になるのでは

(3) 保育の必要性や必要量の認定基準は

(4) 保護者負担の増大について

(5) 学童保育について

2 国の進める介護保険制度改悪での市の対応について

要支援者を介護保険制度から追い出す内容となってい

るが市で対応できるのかどうか。

3 原発運転差し止め判決で市の考えについて

(1) 判決は原発が抱える本質的な危険を認めた画期的なも

の

(2) 市は「原発ゼロ宣言」を

答弁を求める者

市 長
企 画 部 長

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

6 前 田 修 治

5 吉 田 慶 一

発　　言　　の　　項　　目通　告　者

市 長
企 画 部 長

市 長
産業環境部長

市 長
総 務 部 長

市 長
農 林 審 議 監
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順位

1 通り名の復活について

中心市街地（旧武生市）の通り名復活

2 製造品出荷額について

(1) 越前市の工業品（製造品）出荷額は

(2) 県内ランクは

(3) 工業都市越前市の振興は

3 鳥獣害対策について

(1) 鳥獣害対策の実態は

(2) サル対策は

4 障がい者スポーツ振興について

(1) 障がい者スポーツへの取り組み実態は

(2) 体育施設のバリアフリーは

5 国旗掲揚について（パートⅡ）

(1) 国旗掲揚の推進状況は

(2) 市からの掲揚通達は生きているのか

(3) 国旗掲揚教育は

「揺りかごから墓場まで」市民と協働の市政について

(1) 保育園児を取りまく環境と今後のあり方

(2) 若者の定住化に向けたさらなる婚活への取り組み

(3) 新人区長さんへのコミュニケーションと支援について

(4) 市の墓地取得の対応について

(5) パソコンがもたらす職場環境の悪化について

1 新庁舎建設に伴う東公民館について
市 長
教 育 長
企 画 部 長

2 北陸新幹線開業に伴う並行在来線について 市 長
企 画 部 長

3 市防災計画

(1) 第一次避難所について

(2) 原発災害への対応について

4 第６期介護保険事業の見通しについて 市 長
福祉保健部長

答弁を求める者

市 長
総 務 部 長
市民生活部長
福祉保健部長
建 設 部 長

市 長
危 機 管 理 監
市民生活部長

8

9

7

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

西野 与五郎

福 田 修 治

中 西 眞 三

市 長
建 設 部 長

市 長
農 林 審 議 監

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
教 育 長
総 務 部 長

市 長
産業環境部長
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順位

中心市街地の活性化について

(1) これまでの取り組み、成果と課題について

(2) まちづくり会社の設立理由と目的について

(3) まちづくり会社の事業内容

(4) まちづくり会社の経営について

(5) 越前府中まちなか博物館について

(6) 中心市街地活性化に向けて市のコンセプトは

1 安倍政権による「道徳の教科化」問題について

(1) 道徳の教科化に対する教育長の認識はどうか

(2) 子どもたちに「愛国心」を教えることについて教育長は

どう考えるのか。

2 「住民のくらしを守る」との自治体本来の役割について

(1) 越前市政が国の悪政から住民の暮らしを守る「防波堤」

の役割を果たすための具体的な施策は何か。

(2) 「生活困窮者自立支援法」に基づく自立相談支援事業を

どう実施していくのか。

3 「公務員改革」と市職員の待遇問題について

(1) 私どもの市職員の「待遇改善の提案」をどのように検討

されたのか。

(2) 現在進行中の「公務員改革」に対する市長の見解はどう

か。

1 市長の政治姿勢について

(1) 副市長人事の評価についての検証

(2) 最近の報道記事からの考察

(3) 将来都市像の懸念と不安

(4) 世代間の意思とギャップ

(5) 社会情勢の急激な変化と対応

2 市長の最近の言動と心構え 市 長
総 務 部 長

市 長
教 育 長

市 長
産業環境部長
建 設 部 長

答弁を求める者

10 城 戸 茂 夫

11 玉 村 正 夫

通　告　者 発　　言　　の　　項　　目

市 長
企 画 部 長
市民生活部長
福祉保健部長

市 長
総 務 部 長

12 片粕 正二郎

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
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